

Pressemitteilung

08.11.2024

KlimAzubis des Landratsamtes Mühldorf a. Inn pflanzen einen Apfelbaum vor dem Eingang des Gesundheitsamtes – Auftakt der Baumpflanzaktion der Öko- Modellregion Mühldorfer Land in Zusammenarbeit mit dem Landkreis

"Wir pflanzen einen Baum" ist auch dieses Jahr wieder das Motto der Baumpflanzaktion, organisiert durch die Öko-Modellregion Mühldorfer Land zusammen mit dem Landkreis Mühldorf a. Inn und vielen anderen Kooperationspartnern. Bereits zum vierten Mal werden bei dieser Aktion Bäume, Streuobstwiesen oder Hecken gepflanzt. Es wurden vor allem auch Vereine, Kindergärten oder Schulen eingeladen, sich an diesem Projekt zu beteiligen, denn jeder kann einen kleinen Beitrag zum Klimaschutz leisten.

Das Landratsamt Mühldorf a. Inn nimmt dieses Jahr auch wieder mit mehreren Pflanzungen teil. Die Azubis des dritten Lehrjahres machten den Auftakt und pflanzten im Rahmen des diesjährigen KlimAzubi-Projekts zusammen mit Mitarbeitern der Kreis- und Regionalentwicklung, der Ausbildungsleitung, des Naturschutzes, des Gesundheitsamtes und der Gesundheitsregion Plus einen Apfelbaum vor dem Eingang des Gesundheitsamtes.

"Sobald der Baum Früchte trägt, können sich Behördenmitarbeiter ganz einfach einen Apfel zum Mittagessen oder auf dem Nachhauseweg mitnehmen", so Stefan Zimmermann, Kreisfachberater für Gartenkultur und Landschaftspflege.

Er erklärte den Azubis, welche Apfelsorte gepflanzt wird, warum sich genau diese besonders eignet und was beim Einpflanzen wichtig ist. Unter Anleitung des Grüntrupps des Bauhofes durften Azubis und Kolleginnen und Kollegen selbst Hand anlegen und den Baum einpflanzen, angießen und an einem Pfahl festbinden, sodass dieser auch feststeht und gerade wächst und hoffentlich in den nächsten Jahren viele Früchte trägt.

Nähere Informationen zum Baumpflanztag, der am 16. November landkreisweit stattfindet, sowie weitere Impressionen zur Aktion sind unter www.wirpflanzeneinenbaum.de zu finden.



Bildunterschrift: Wirtschaftsförderer Thomas Perzl (3. v. l.), Kreisfachberater Stefan Zimmermann (5. v. r.) und Azubis sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter vom Landratsamt pflanzen einen Apfelbaum zum Baumpflanztag vor dem Eingang des Gesundheitsamtes.

Bildnachweis: Landkreis Mühldorf a. Inn



Bildunterschrift: Nach einer kurzen Einweisung von Kreisfachberater Stefan Zimmermann packen die KlimAzubis und Mitarbeiter des Landratsamtes Mühldorf a. Inn fleißig an und pflanzen einen Apfelbaum der Sorte "Topaz"

Bildnachweis: Landkreis Mühldorf a. Inn